



## **Animationstheater**

Es handelt sich um ein Theater für Kinder und Jugendliche. Es dominieren Märchenklassiker und moderne Stücke. Die interessanten Vorstellungen und der freundschaftliche Umgang mit den jungen Zuschauern fördert die Entwicklung der Vorstellungskraft und eigenständiges Denken. Nächstes Jahr feiert das Animationstheater 70-jähriges bestehen.

Das Puppentheater, das seit 1945 in Posen existiert, hat seinen Namen entsprechend der neuen künstlerischen Anforderungen geändert. Seit 1989 trägt es den Namen Animationstheater und ist eines der interessantesten und mit einer einmaligen Ästhetik hervorstechenden Puppentheater in Polen. Dass das künstlerische Niveau des Theaters sehr hoch ist, zeigen die vielen Preise, die es auf renommierten Festivals bereits bekommen hat. Das Posener Theater ist Veranstalter des alle 2 Jahre statt findenden Internationalen Festivals Moderner Theaterstücke für Kinder und Jugendliche „KON-TEKSTY“.

Das Programm ist auf der Internetseite des Animationstheaters verfügbar.